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                              国際会長              ウィンクン・タム             
                         モットー     「 ＷＥ ＳＥＲＶＥ（われわれは奉仕する） 」 

                             ハイライト     「 Ｉ Ｂｅｌｉｅｖｅ  ～ 信じる ～ 」 

                           ３３６－Ａ地区ガバナー       菅     武 廣            

                            スローガン    「 豊かな 明るい未来に Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

                            キーワード    「 愛 」 

                           ３３６－Ａ地区２ＲＣ         田 村  征 夫            

キーワード    「 本物志向 」で 

                            西条ライオンズクラブ会長    明 比 紳 一 郎            

                            スローガン    「はばたけ 未来へ 感謝を込めて ＷＥ ＳＥＲＶＥ」 

                            キーワード    「 新たなる一歩 」 



 

 
 
                                    

  会長  明比紳一郎 
        西条ライオンズクラブ結成５０周年記念式典、祝宴、記念事業、記念ゴルフ等、昨年 

度は皆様大変お疲れ様でした。皆様のお陰で大成功を修めることができました。又、 
周年事業に当たり、改めて西条ライオンズクラブの伝統、クオリティの高さを再確認 
する事ができました。メンバーが感動を受けた５０年度であったと思います。 

 そして今年度、西条ライオンズクラブは、結成５１年度を迎えます。本年は会長スロ 
ーガンとして、「はばたけ未来へ 感謝を込めて ＷＥ ＳＥＲＶＥ」又、キーワード 
としては「新たなる一歩」とさせていただきました。本年度は、西条ライオンズクラ 

ブの５０年の歴史を築いて頂いた先輩諸兄、又、事業に携わって頂いた人々に感謝しながら、その 
歴史を礎にして、１０年、２０年、１００年先の未来を見据え、正しく、雄々しく吼える年になれ 
ばと思っています。そして、“新たなる一歩”をメンバーの皆さんのご協力のもと、共に踏み出す 
事ができると信じています。 

 
 
                                      幹事  植木光夫 
        まだ入会して 3年足らずの私にとって幹事という役職の重みなど知る由も無く、何事 

にも「はい！喜んで！」の精神と言いますか、「何とかなるだろう」の楽天的な性格か、
はたまた「NOと言えない日本人」の 1人なのか・・・とにかく深く考えることもな 
く引き受けたというのが正直なところであります。しかし、準備段階での予定者の会 
議、セミナーなどに参加していく中でしだいに責任の重さを実感することとなり、 

  先輩方の言われる「1年間大変だよ」という言葉の意味も分かってきたように思いま 
す。５１年目の新たなる 1歩を踏み出す西条ライオンズクラブの名に恥じない活動をしてまいり 
ます。今年度は気の抜けない 1年になりそうです。精一杯頑張りますので宜しくお願いいたします。 

 
 
                                      会計  塩出正照 
         我が西条ライオンズクラブが、結成５０周年という輝かしい周年を大成功に終宴し、

その時、クラブに在籍していた事、色々な思いを持って、感謝いたしております。 
徳増前会長はじめ、実行委員の皆様の熱意と団結、やるときはやる（？）の我がク 
ラブに感激いたしました。そして、明比紳一郎丸が“新たなる一歩”をスローガンに、
堂々と船出いたしました。その執行部の一員の会計を務めさせて頂くことになりま 
した。一生懸命させていただきますが、至らない点、多々あろうはずですので、よ 

ろしくご指導の程お願い致します。そんな思いで１年間努めさせていただきたいと存じます。 
会計は、比較的、わりと地味な感じですが、何かの時にはたまに羽目をはずすかもわかりませんが、
どうぞ御寛容下さい。本年執行部一同共に、どうか宜しくお願い申し上げます。 

 
 
                              ライオン・テーマー  寺川治美 
         今期で私としては２度目のライオン・テーマーを仰せつかりました。初心に返り、２リ 
         ジョン委員長・ＬＴ・ＴＴスクールで改めて研修しましたことを心掛けて一生懸命努め 
         て行きたいと思います、多くのライオンズクラブでは、ライオン・テーマーは例会の司 
         会・進行を行っている様ですが、我がクラブでは例会の運営・設営・備品管理等が主な 
         役割であります。また、クラブの調和・友好・活気を促進する責務もある様ですので頑 

張りたいと思います。永らく例会を開催してきた「黒猫レストラン」の閉店にあたり、 
期途中での例会場の移転ということがありましたが、新しい歴史として今期は１年間を 
とおした新例会場での始まりとして、これからの基礎と成る例会設営・運営をこの１年 

間心掛けたいと思います。今期五役の一員として５１代明比会長を支えて行きたいと思いますので 
皆様の御協力を宜しくお願い致します。  

 
 
 
 



 
 
 
                                  テール・ツイスター  伊藤 稔 
 

西条ライオンズクラブ発足５１年目の年に会長からテール・ツイスターの拝命を 
賜りました。浅学かつ入会してまだ４年未満の私にとりましては、身の引き締ま 
る思いであります。私の性格は、「明るく」「誠実」なので、会場雰囲気も「明る 
く」「誠実」に努めたいと思います。７月２日に霊峰石鎚山成就社で、ご祈願致 
しました。山門から霊峰石鎚山山頂が、くっきりと見え、諸先輩のご尽力への 
「感謝」と「お礼」のメッセージと受け止めました。そして、会長指針でありま 
す「新たなる一歩」。西条ライオンズクラブ発足から５０年が過ぎ、そして、50 

     周年から５１年目へ向けての目標。今年は、大切な１年間でもあるような気が致します。 
 今年の私のテール・ツイスター目標は、「豊かなこころ」と「活気」です。「豊かなこころ」 
とは、天空で起きる何事も豊かな心で包み込みいつも澄み渡った空を提供できるように日 
々努力し続けるという意味です。そして、「活気」とは、無関心・無感動にならないように 
、常に本来もっている感性や人間の五感を磨き続け、活力を身につける努力をするという 
ことです。意識することによって、当たり前と思っていることに反省したり、感謝したり、 
感動する日々を多く持つことにより、「豊かなこころ」と「活気」ある人生が歩めるのでは 
ないかと考えます。本年もご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。 

 
 
           
                                   会員委員長  加藤誠也 

 西条ライオンズクラブも創立５０周年を盛大に終え、次の５５周年・６０周 
年へ向けての足固めの年でもあります。本年のキャビネット方針でもありま 
すように会員のドロップアウト防止、会員増強を最重点目標に掲げてありま 
す。我がクラブも明比会長のもと、メンバー皆様の御協力を得ながら全力で 
会員増強に取り組んで参りたいと思っております。どうか御理解の程、宜し 
くお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
  
          

【 例会出席 100%目指して！ 】 出席・計画委員長 高橋雅顕 

西条ライオンズに入会させていただき、1年と 6ヶ月、ライオンズの事も良 
くわからないまま、出席計画委員会の委員長をさせていただくこととなりま 
した。是非とも皆さんのご協力、ご指導をお願いいたします。今期の目標と 

いたしまして、出来そうでなかなか出来ない「100%例会出席」を目指して、がんばりた 
いと思っております。最初の仕事として、8月 7日(日曜日)に予定しております家族例会 
では暑い夏を乗り切るリフレッシュ企画といたしまして、大歩危峡の川下りとスリル満点！ 
「祖谷のかずら橋の 14ｍ真下に見える川に、山間のひと時の涼を感じていただくよう計 
画いたしております。多数の方にご参加いただき、夏の日の思い出つくりのお手伝いが出 
来ればと思っております。委員会メンバー一丸となり、がんばりますので、1年間、よろ 
しくお願いいたします。 

 
 



     献血・献眼推進セミナー 開催報告 
                                                   環境保全・保健福祉委員会  高木和幸 
 ６月１８日 新居浜ユアーズで開催されたセミナーに出席してきました。リジョン 
の委員長スクールと同日開催のため当クラブからも今年度各委員長も参加していた 
だきました。献血に関しては愛媛県赤十字血液センターのスタッフより献血の現状 
と課題の説明があり、特に献血者も輸血者も高齢化が進んでいる現状が数値で説明 
されました。これまで手術や病気で助からなければ輸血がもったいないのではと、 

漠然と考えていたのですが、セミナー内で紹介された 
“ありがとうって、いっぱい言わせて！”（ﾄﾞｷｭﾒﾝﾀﾘｰ・ﾋﾞﾃﾞｵ）の放 
映には献血を「アンパンマンのエキス」と感謝し亡くなっていった小 
児がんの少年の話があり、目頭が熱くなりました、皆さんにも是非ご 
覧頂きたいと思いました。機会があれば例会で紹介したいですね。 

献眼に関しては(財)愛媛アイバンクより現状の説明がありました。角膜は不足しており、海外か 
らの輸入で補っている事や、眼球（角膜）の提供は心停止後でよく、夏場で 6時間、冬場 10時間 
以内で、病院、自宅、セレモニーホールで可能だそうです。募金の報告もあり当クラブも賛助会 
員として記載されておりました。 
当委員会は今年も献血奉仕を担当させていただきます。「アンパンマンのエキス」届けさせて下さい。 

 
 

４ゾーン年次会合 開催報告 
 

５月１５日（日）、１年間のゾーン活動締めくくりとなる「４ゾーン年次会合」が西条国際ホテ 
ルにて開催されました。現地区役員・地区委員並びに各クラブ役員の表情には安堵感が見受け 
られる一方、名刺交換をしている次期の役員の皆さん。毎年のことながら、対照的な光景でし 
た。花山 ZCの人柄を表しているような、対話と温かみのある年次会合から懇親会へ。久しぶり 
に顔を合わせた４クラブのメンバー達にも笑顔が溢れ、和やかな雰囲気が会場全体を包みました。 
 花山 ZC、大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 
 
会長取り切り戦 開催報告              ゴルフ部長 仁後真貴雄 
                      

晴れ晴れとした空の下･･･、というわけにはいきませんでしたが、６月１２日（日） 
今期最終コンペ並びに会長取り切り戦が滝の宮カントリークラブにおいて行われま 
した。まずは、前徳増会長による始球式でスタート！今回は参加１９名で、例年に 
比べ少なかったにもかかわらず、皆さんベストを尽くし、終始楽しくプレーが出来、 
１年の締めくくりに相応しいコンペとなりました。終了後の総会では、１年間の 
会計報告と次年度のハンディキャップ、役員交代について報告がありました。 
皆様、１日お疲れ様でした。次年度も楽しくプレーできるよう、お互いに健康管理 
に留意しましょう。 

 

 

 



 

 

   ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加・ＩＴ地区役員に推薦していただき会員 

  の皆様に心よりお礼申し上げます。今日、我が国が直面する状況は２年前の 

  世界同時不況そして円高、ドル安が日本経済の停滞を長引かせ今般、北陸 

  地方を襲った大震災は平穏な町の暮らしを奪い去り、被災された皆様の悔し 

  い思いは如何ばかりかと思います。しかし、少しずつ復興に向けた活動も 

報道されるようになり、その力の根底にあるのは「郷土と家族を愛する心」、 

  「私たちは１人ではない」という連帯感ではないかと思います。被災地のクラブへの思いを 

  馳せ、我々のライオンズ精神は「自由と知性の国家の安全のために奉仕する団体である。」と 

  いうことを自覚して崇高な使命のために１人でも多くの仲間を募り日本国の再建のためにＰＲ・ 

ライオンズ情報・大会参加・ＩＴ地区委員を頑張っていこうと思います。 

   最後に、益々のご発展と皆様の御健康・御多幸を心よりお祈り申し上げます。 

 

 

  

 

 日時：２０１１年７月１２日（火）１２：３０～１３：３０ 

                   会場：西条国際ホテル 

  新会員入会式 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
                      日時：２０１１年７月２６日(火)１２：３０～１３：３０ 
   西条石鎚ＬＣより例会訪問        会場：西条国際ホテル 
 
                                   西条石鎚ＬＣ主催【いのちの森づくり講演会】への御案内 
                  開催日時   平成２３年８月９日(火) 
                         開場 18：00  ／  開演 18：30～20：00 
                  開催会場   西条市総合文化会館大ホール               
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生年月日   1958／07／05 

勤 務 先   四国電力㈱西条発電所

スポンサー   Ｌ．明比紳一郎 

所属委員会  青少年指導委員会



発行者 会 長  明比紳一郎 
    幹 事  植木光夫 
PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  今岡正士 ・ 明比昭治 
      仁後真貴雄・ 盛實正人 
      瀬川大秀 ・ 伊藤隆治 

例会日 第２･第４火曜日  
例会場 西条国際ホテル  （  〃  ） 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

                                       Ｌ．土取孝弘 
ライオンズクラブの皆様、はじめまして。 四国電力株式会社 西条発電所の土取です。 
７月１日から所長として就任いたしました。私の出身は香川県ですが、香川県内あるいは四国 
の中にも「土取」という姓は 1軒だけだと思います。（ちなみに、全国では数１０軒ございます。） 
ぜひ、皆様の記憶に留めていただければ嬉しいです。 
趣味は、「はがき絵」を描くことです。彩水会という「はがき絵」 
同好会を全国２７０名の方々と組織しており、四国支部の事務局 
を務めております。「はがき絵」は、絵手紙とは少し異なり、はが 
きの大きさの用紙に、風景画を水彩で描きます。小さなはがきサ 
イズですが、風景を大胆に描きあげる醍醐味が気に入り、すでに 
２０年近く描いております。 

毎年、各会員 1点作品を東京の本部に提出し、全国 6 
箇所の展覧会会場をお借りして、巡回展を開催しており 
ます。巡回展には、毎年１６０～１８０点近くの絵が展 
示されますが、画風がまったく異なる絵が並びますので、 
かなり見応えがございます。 
今年も１７０点の絵が集まり全国を巡回している中で、 
7月 19日から 24日の間、高松でも開催いたしました。 
西条で勤務するのは今回が 2回目で、７年前に来た時 

は、石鎚山の雄大さと西条の水の美味しさと人の優しさに触れ、この地が大好きになりました。 
また、西条祭りの荘厳さと絢爛さに感動し、その後毎年 10月には西条祭りを観に来ておりま 
す。西条発電所は、西条地域の皆様に支えられて運営できていると言っても過言ではありま 
せん。今後とも、地域の皆様に愛される発電所にしたいと心より願っておりますし、そのため 
の活動の一つとして、ライオンズクラブでの活動を通じて、地域の皆様に発電所をより身近に 
感じていただけるようになれば嬉しいと思っております。 
また、西条で活躍されておられます多くのライオンズクラブの皆様と、仕事とは関係なくお付 
き合いできる場が得られたことを嬉しく思います。諸先輩の皆様、まだまだライオンズクラブ 
の一員として十分な活動を行えておりませんが、一生懸命がんばりますので、どうぞご指導・ 
ご鞭撻よろしくお願い致します。 

 

 

 

                                                                         
 

  

 

 

 

 

 
                                             

 

 

                          
 
 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ 
西条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0027                   
     西条市朔日市 779－８                 
     西条商工会館３F 
ＴＥＬ  （0897）56－3980 
ＦＡＸ  （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

このたび第５１代明比紳一郎会長の下、ＰＲ・広報委員長を務めさせて頂くことになりまし
た。本年度の広報誌につきましても、例年通り毎月の発行とし、年間１２回の発行を目指し
ます。内容につきましては、西条ライオンズクラブの活動をしっかりお伝えして行くととも
に、新しい取組みも考えております。できるだけ沢山の方々の原稿を載せたいと考えており
ますので御協力宜しくお願いします。会員のみならず地域の人々からも、早く見たいと言っ
ていただけるような会報誌並びにホームページを目指したいと思います。１年間宜しくお願
いします。                       ＰＲ・広報委員長 土居恵三 


